
 
ONTARIO GOVERNMENT NOTICE 

NOTICE OF PUBLIC INFORMATION CENTRE FOR THE HIGHWAY 413 PROJECT 
 
THE PROJECT: The Ontario Ministry of Transportation (MTO) is in Stage 2 of the Highway 413 Transportation 
Corridor Route Planning, Preliminary Design and Provincial Environmental Assessment (EA) Project, formerly 
known as the GTA West Study. Stage 1 of the EA concluded that even with significant investments in transit 
and other modes, and enhancing and expanding the existing highway network, a new highway and transitway 
would still be required to meet the travel demands of the projected population and economic growth in the 
Greater Golden Horseshoe. During Stage 2 of the EA, the preferred route and interchange locations were 
determined. The preliminary design for a new highway and high level planning for a new transitway are 
ongoing.  
 
On May 3, 2021, the Federal Minister of Environment 
and Climate Change designated the Highway 413 
Project under the federal Impact Assessment Act. 
Since designation, MTO has been preparing an Initial 
Project Description (IPD).  Acceptance of the IPD by 
the Impact Assessment Agency of Canada (IAAC) 
will initiate the Planning Phase of the Impact 
Assessment which will include a public review period 
in early 2024.  
 
PUBLIC INFORMATION CENTRE (PIC):  
You are invited to attend an upcoming Public 
Information Centre (PIC) to learn about the latest 
design of the transportation corridor. The PIC will 
also provide an update on the content of the IPD and 
progress in key areas of federal interest, including 
studies underway on Species at Risk, Gender Based 
Analysis+, Cumulative Effects, Human Health, and 
the socio-economic contexts of communities in the 
study area. The PIC will be conducted as an online 
session hosted through the Zoom platform. Following a presentation, there will be a question and answer 
period. Each session will cover the same content, but some portions of the presentation will be specific to the 
regions identif ied for each meeting date. You are invited to register for any one of the sessions listed below. 
 
 
 

September 28, 2023 – York 
Region 6:00 p.m. to 8:00 p.m. 
  

October 3, 2023 – Halton Region 
6:00 p.m. to 8:00 p.m. 

October 5, 2023 – Peel Region 
6:00 p.m. to 8:00 p.m. 

 
COMMENTS: To register for the PIC and send us your questions in advance, please visit 
www.highway413.ca and click on the PIC registration button. If you have any accessibility 
requirements in order to participate, please leave a message on the toll-free telephone line at 1-877-
522-6916 or e-mail project_team@highway413.ca. For the best experience, we encourage you to join the 
PIC on Zoom through an electronic device. If you don’t have access to an electronic device, you can listen to 
the PIC through your telephone. A recording of the event and new interactive resources to help you learn about 
the project and provide your feedback will be posted on the project website after the PICs.  
 
NAVIGABLE WATERS: MTO is also seeking to understand navigation uses of waterways within the study 
area to help inform the design of proposed crossings and meet requirements under the Canadian Navigable 
Waters Protection Act. Please visit the project website to learn more and provide input.  
 
Information will be collected in accordance with the Freedom of Information and Protection of Privacy Act. All 
comments will be maintained on file for use during the study and, with the exception of personal information, 
may be included in study documentation and become part of the public record.  
 
Les renseignements également disponibles en français, par courrier électronique, à l’adresse suivante : 
project_team@highway413.ca ou en composant le 1-877-522-6916.  



 
AVIS DU GOUVERNEMENT DE L’ONTARIO 

AVIS DE SÉANCE D’INFORMATION PUBLIQUE AU SUJET DU PROJET D’AUTOROUTE 413 
 
LE PROJET : Le ministère des Transports de l’Ontario (MTO) en est à la phase 2 du projet de planif ication du tracé,  
de conception préliminaire et d’évaluation environnementale (EE) du corridor de transport de l’autoroute 413, autrefois 
appelé « étude du projet RGT Ouest ». La phase 1 de l’EE a permis de conclure que même avec des investissements 
considérables dans le transport en commun et d’autres modes de transport, et l’amélioration et l’expansion du réseau 
autoroutier existant, une nouvelle autoroute et un nouveau corridor de transport en commun seraient nécessaires pour 
répondre aux besoins engendrés par la croissance démographique et économique prévue dans la région élargie du 
Golden Horseshoe. Dans le cadre de la phase 2 de l’EE, le tracé privilégié et l’emplacement des échangeurs ont été 
déterminés. La conception préliminaire d’une nouvelle autoroute et la planif ication générale d’un nouveau corridor de 
transport en commun sont en cours.  
 
Le 3 mai 2021, le ministre fédéral de l’Environnement  
et du Changement climatique a désigné le projet de 
l’autoroute 413 en vertu de la Loi sur l’évaluation d’impact. 
Depuis la désignation, le MTO prépare la description initiale 
du projet (DIP). L’acceptation de la DIP par l’Agence 
d’évaluation d’impact du Canada (AEIC) lancera la phase 
de planif ication de l’étude d’impact, qui comprendra une 
période d’examen public au début de 2024.  
 
SÉANCE D’INFORMATION PUBLIQUE :  
Toutes les personnes intéressées à en apprendre 
davantage sur le plus récent concept de ce corridor de 
transport sont invitées à participer à l’une des prochaines 
séances d’information publiques sur le sujet. On y fera 
notamment une mise au point sur le contenu de la DIP et 
sur les progrès réalisés dans les principaux domaines 
d’intérêt fédéral, y compris les études en cours sur les 
espèces en péril, l’analyse comparative entre les sexes 
plus, les effets cumulatifs, la santé humaine et le contexte 
socio-économique des collectivités de la zone d’étude. La 
séance d’information publique se déroulera en ligne, sur la 
plateforme Zoom. Une période de questions aura lieu après 
les présentations. Chaque séance abordera le même 
contenu, mais certaines parties de la présentation porteront 
plus précisément sur la région visée à la date indiquée.  
Vous pouvez vous inscrire à l’une ou l’autre des séances ci-dessous. 
 
 
 

28 septembre 2023 – région de York 
de 18 h à 20 h 
  

3 octobre 2023 – région de Halton 
de 18 h à 20 h 

5 octobre 2023 – région de Peel  
de 18 h à 20 h 

 
COMMENTAIRES : Pour vous inscrire à la séance d’information publique et nous envoyer vos questions à 
l’avance, veuillez visiter le www.highway413.ca et cliquer sur le bouton d’inscription. Si vous avez des besoins 
en matière d’accessibilité, veuillez laisser un message au 1-877-522-6916 (sans frais) ou envoyer un courriel à 
l’adresse project_team@highway413.ca. Nous vous encourageons à utiliser un appareil électronique pour participer à 
la séance sur Zoom. Si vous n’avez accès à aucun appareil électronique, vous pouvez écouter la séance sur votre 
téléphone. L’événement sera enregistré. Vous pourrez le réécouter et accéder à de nouvelles ressources interactives sur 
le site Web du projet après les séances d’information publiques, afin de vous familiariser avec le projet et de formuler vos 
commentaires.  
 
VOIES NAVIGABLES : Le MTO cherche également à comprendre la navigation dans les voies navigables au sein de la 
zone d’étude afin d’éclairer la conception des passages et de respecter ses obligations en vertu de la Loi sur la protection 
des eaux navigables du Canada. Veuillez visiter le site Web du projet af in d’en savoir plus et de donner votre avis.  
 
Les renseignements seront recueillis en conformité avec la Loi sur l’accès à l’information et la protection de la vie privée. 
Tous les commentaires seront conservés au dossier à des f ins de consultation durant l’étude et, mis à part les 
renseignements personnels, pourraient être inclus dans la documentation relative à l’étude et faire partie des dossiers 
publics.  
 


